

A Londres entre el dominio europeo



Max Hoff obtuvo dos títulos y contribuyó a mantener la hegemonía alemana.

FOTO: DAYLIFE

Aliet Arzola Lima

Cualquiera diría que quedan en deuda. Aceptable rendimiento en la regata clasificatoria, el mejor bote de semifinales y... ¿después qué? Esa es la pregunta de muchos al conocer el séptimo puesto de Karel Aguilar y Serguey Torres en la final del C-2 a 1 000 metros en el Campeonato Mundial de Canotaje, que concluyó este domingo en Szeged, Hungría.

Desde el subtítulo universal del 2007 en Duisburgo, Alemania, a la dupla caribeña se le reclama mejores dividendos a la hora de la verdad, pero lo cierto es que en este instante la obtención del boleto olímpico a Londres'12 compensa perfectamente su posición, sobre todo porque Karel lleva menos de un año paleta en mano, y eso ante rivales tan exi-

gentes puede costar caro.

La discusión de las medallas fue un claro ejemplo, a los nuestros les pasó factura el escaso rodaje competitivo y pese a mejorar sus últimos cronos con un 3:36.974, quedaron a la zaga de alemanes, azeríes, rumanos y checos, quienes también bajaron sus tiempos en condiciones óptimas, con el viento soplando 2,7 m/s a favor.

Así concluye la aventura mundialista de Karel, Serguey y el resto de la armada cubana, cuyo reto en Szeged pasaba más por ganar puestos bajo los cinco aros que por ampliar el botín en citas del orbe, inamovible en tres oros, cuatro platas y cinco bronces.

Eso sí, la experiencia tendrá un efecto muy positivo en la preparación rumbo a los Panamericanos de Guadalajara, que se encuentran a solo un par de paletadas.

Por lo demás, el Mundial cerró sin demasiadas sorpresas, pues prevaleció el histórico dominio europeo, con Alemania y Hungría a la cabeza, otra vez envueltos en su eterna disputa, concluida en tablas al menos en la cantidad de títulos, seis para cada bando.

Por la armada teutona sobresalieron entre otros Max Hoff, con par de coronas, y las jóvenes Tina Dietze y Anne Knorr, mientras por los magyares Tamara Csipes, Katalin Kovács y Attila Vajda marcaron la diferencia.

MUNDIAL DE CADETES

Cubanos con la manga al codo



Dos buenas victorias a costa de Brasil y Sudcorea.

FOTO: GETTY IMAGES

Alfonso Nacianceno

Arduo, y al mismo tiempo reconfortante, fue el fin de semana para los cadetes cubanos en el Campeonato Mundial de Voleibol. Vencieron 3-2 a Brasil tras perder los dos sets iniciales, y ayer halaron a toda máquina en su triunfo sobre Sudcorea, por igual marcador.

Si en el Grand Prix la selección femenina de mayores cedió ante estos dos rivales, ahora en Argentina los jovencitos de Rodolfo Sánchez se pusieron la manga al codo para concluir invictos (3-0) la fase de apertura en el grupo C y avanzar a la segunda etapa como cabeza de serie.

Haber ganado en este principio de la competencia significa que los nuestros, con 7 puntos, integrarán ahora la poule E, junto a Serbia (6 unidades, 2 victorias y una derrota), además del líder del cuarteto A, que apunta hacia Bulgaria, y el segundo de la congregación B, China o Rusia. Se creará también el grupo F, compuesto por los punteros de las zonas B (Grecia) y D (España) y

los segundos de las áreas A y C.

Los dos primeros lugares que surjan de las llaves E y F pasarán a las semifinales, en tanto los terceros y cuartos pelearán por posiciones de la quinta a la octava. En los cuartetos G y H los elencos combatirán por los escaños del 9 al 16.

Nuevamente los cubanos contaron con el certero brazo de Yordan Bisset, quien les anotó 32 puntos a los brasileños el sábado y ayer logró 20 ante los sudcoreanos, que pelearon con ahínco en el tie break, pues solo después de empates a 12 y 13 puntos apareció la definición antillana. Los sets del encuentro: 24-26, 25-21, 21-25, 25-20, 15-13.

Se percibe muy pareja esta promoción de jugadores que hoy, sin Wilfredo León, han mantenido un nivel de pelea convincente, apoyados también en la labor de Lázaro Fundora, Danger Quintana, cada uno con 15 tantos ante los asiáticos; Liván Osoria (11), Nelson Loyola (9), Dayron Betharte (9), y el capitán Alexis Lamadrid. A pesar de que los elencos de Asia cuidan sobremanera el recibo y la defensa del campo, los caribeños cometieron menos errores, 18 por 25 sus oponentes.

En otros resultados, Serbia dispuso de España 3-1 (21-25, 28-26, 25-22, 25-21), Francia aventajó a Brasil 3-2 (14-25, 25-20, 9-25, 25-22, 15-12), Irán superó a Puerto Rico, 25-12, 25-15, 25-19, y Grecia a Túnez, 25-22, 25-10, 25-20.

FINALMENTE ONCENAS

Brasil, Estados Unidos, Rusia y Serbia sentaron pauta para liderar el Grand Prix, que durante tres semanas efectuó sus series eliminatorias. Las cubanas, con una pobre actuación de dos satisfacciones y siete reveses, concluyeron en la oncena plaza entre 16 contendientes.

Los ocho planteles que animarán la finalísima del evento esta semana, en China, terminaron sus actuaciones preliminares con los siguientes balances: Brasil (27 puntos, 8 triunfos, una derrota), Estados Unidos (23-8-1), Rusia (21-7-2), Serbia (20-6-3), Italia (19-7-2), Japón (18-6-3), China (17-6-3) y Tailandia (15-5-4).

Pasado el susto... ¿llegará la calma?



Mejorar la defensa se impone de cara a los próximos partidos.

FOTO: IBAF

El despertar del sábado fue algo turbulento para los aficionados del béisbol en Cuba. Desde Aguascalientes, México, llegaba la noticia de la derrota de nuestro elenco 15-16 años ante Holanda, en la apertura del Campeonato Mundial de la categoría. El tropiezo se produjo por ¡forfeit!, suerte que también corrió República Dominicana contra Indonesia.

Los organizadores no tuvieron reparos en decretar la victoria de los tulipanes, pues la tardanza resulta tan inexplicable como injustificada (salieron el mismo viernes a las 7:00 a.m.). Baste decir que la distancia entre Cuba y México ronda los 2 000 kilómetros, mientras Holanda está a más de 9 000.

No creo que existan justificaciones, pero sí es un hecho que con este descalabro inicialmente podría comprometerse la clasificación de los cubanitos a la siguiente fase, aunque después parece no será tal el drama, porque los quisqueyanos no habían dado señales de vida al cierre de esta edición.

Los nuestros no se amilanaron y el sábado doblegaron por la mínima a la escuadra de Japón, pese a cometer tres errores, con des-

taque ofensivo para Julio Alberto Cabrera y Yoan Manuel Moncada, mientras José A. Pazos trabajaba seis capítulos impecables, con siete ponches incluidos.

Del resto, Estados Unidos ha confirmado su calidad, con 40 carreras anotadas ante Australia y Taipeí de China, al igual que Venezuela, invicto en tres salidas. Precisamente los morochos pondrán a prueba hoy a Cuba. (Aliet Arzola Lima)

telescopio

VISLUMBRA NUEVAS REGLAS

PARÍS.—La Federación Internacional de Judo (IJF, por sus siglas en inglés), anunció que se estudian nuevas reglas para hacer más atractivo a este deporte, en vísperas de su Campeonato Mundial de mayores en esta capital. Durante el congreso bianual efectuado tras la reunión del comité ejecutivo, el presidente de la IJF, el austriaco Marius L. Vizer, se congratuló de los avances experimentados en el mundo por la disciplina creada por Jigoro Kano en 1882. (PL)

TAMBIÉN PENTACAMPEONA

BOGOTÁ.—La selección de Brasil se proclamó campeón mundial sub 20 de fútbol, en Colombia, al vencer 3-2 a Portugal en tiempo extra, para sumar así su quinto título en esa categoría. Oscar fue la figura del partido que se disputó en el estadio Nemesio Camacho, de Bogotá, al marcar los tres goles de la canarinha dirigida por el técnico Ney Franco. (PL)

BRASIL DESTACA EN UNIVERSIADA

BEIJING.—Brasil brilló por Latinoamérica al conquistar la víspera una medalla de oro, otra de plata y dos de bronce en la XXVI Universiada Mundial, que se celebra en la ciudad china de Shenzhen. El título recayó en el equipo femenino de voleibol, que derrotó 3-0 en la final a las anfitrionas, y la de plata la ganaron Gustavo Thiesen y Fabio Silva en la clase 470

abierta de las velas, mientras los bronces fueron a la cuenta del discóbolo Ronald Juliao y del equipo femenino de fútbol que venció 4-1 a Francia. La Universiada 2011 finalizará mañana, con atletas de más de 150 países en 24 disciplinas. (PL)



DJOKOVIC SE HACE HUMANO

WASHINGTON.—La notable racha victoriosa del tenista serbio Novak Djokovic se cortó con una mueca de dolor en la final del torneo Masters 1000 de la ciudad estadounidense de Cincinnati. El número uno mundial se vio obligado a retirarse en el segundo set por una lesión en el hombro derecho, para ceder el título al escocés Andy Murray, tras eslabonar 16 éxitos desde su única derrota en la temporada, contra el suizo Roger Federer, en la semifinal del Roland Garros. "No hay derrota positiva, eso es seguro", comentó Djokovic, que ahora tiene una foja de 57-2 en el año a ocho días del Abierto de Estados Unidos. (SE)